

hari ini

"Bripka Indra Permana Giat DDS: Ajak Warga Desa Gunung Bentang Bersinergi dalam Kamtibmas"

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Nov 21, 2023 - 12:35



Bripka Indra Polsek Sa
-7°36'5", 128°35"1
21/11/2023

"Bripka Indra Permana Giat DDS: Ajak Warga Desa Gunung Bentang Bersinergi dalam Kamtibmas"

SUKABUMI - Selasa, 21 November 2023 - Kp. Sirnajaya RT.06/01 Ds. Gunung Bentang

Bripka Indra Permana, Bhabinkamtibmas Desa Gunung Bentang, menggelar kegiatan Door To Door System (DDS) pada hari Selasa, 21 November 2023, dimulai pukul 11.00 WIB di Kp. Sirnajaya RT.06/01 Ds. Gunung Bentang, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini mendapat sambutan baik dari warga masyarakat yang turut berpartisipasi.

Uraian Kegiatan: Dalam kegiatan DDS, Bripka Indra Permana menyampaikan berbagai himbauan dan program kamtibmas, dengan fokus pada penguatan sinergi antara masyarakat dan kepolisian. Berikut adalah rangkaian kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Penyampaian Program Kapolres Sukabumi:** Bhabinkamtibmas memberikan informasi mengenai program Kapolres Sukabumi dengan jargon "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Program ini diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan kepolisian kepada masyarakat.
2. **Mengajak Warga untuk Curhat:** Bripka Indra Permana membuka kesempatan bagi warga untuk berkomunikasi dan curhat kepada Bhabinkamtibmas. Langkah ini diambil sebagai bagian dari upaya menciptakan hubungan yang lebih dekat antara kepolisian dan masyarakat.
3. **Himbauan untuk Proaktif dalam Keamanan dan Ketertiban:** Warga didorong untuk proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekitar. Kerjasama aktif masyarakat dianggap krusial dalam menciptakan situasi yang aman dan kondusif.
4. **Koordinasi Melalui WhatsApp:** Bripka Indra Permana memperkenalkan WA 085217321014 sebagai saluran komunikasi cepat antara warga dan kepolisian. Masyarakat dihimbau untuk segera berkoordinasi apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas.
5. **Himbauan Pencegahan Kenakalan Remaja:** Bhabinkamtibmas mengingatkan masyarakat, terutama para remaja, untuk menghindari kenakalan remaja seperti seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan knalpot brong yang dapat mengganggu ketertiban sosial.
6. **Pencegahan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Bripka Indra Permana meminta partisipasi warga dalam mencegah TPPO dengan melaporkan kejadian yang mencurigakan kepada pihak berwenang.
7. **Siap Menjadi Konsultan Solutif:** Bhabinkamtibmas menyatakan kesiapannya untuk menjadi konsultan solutif bagi Pemerintah Desa Gunung Bentang guna menciptakan situasi yang aman dan kondusif di wilayah tersebut.

Dengan kegiatan DDS ini, diharapkan terjalin kolaborasi yang erat antara

Bhabinkamtibmas dan masyarakat, sehingga bersama-sama dapat menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan terbebas dari potensi gangguan kamtibmas.